
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 又、初の自治区対抗マレットゴルフ大会では大

変盛り上がり、ご好評をいただきましたが、これ

ら総て区民の皆様のご支援・ご協力によるもので

あり心から感謝申し上げます。 

 次年度以降も変わらぬご支援をお願いします。 

 

５月に救急救命講習、６
月に健康体操、１０月のふ
れあいフェスタでは缶ポッ
クリ体験、１１月には、部
会の目玉であるふれあいウ
ォークを行い、地域の１０
０人が参加し、性源寺での
地域の昔話と、豚汁のふる
まいが好評でした。 

コミュニティ
部会に入会して
９ケ月。組織の一
員として見習い
期間だったと思
います。 

 

  

永年のボランティア活動に対して、厚
生労働大臣より「東山グリーンエコー」
が表彰されました。 

 毎週土曜日午後１時３０分か

らのテーブルマジックを見に来

てね。 

 

 

美里ロビー朝市の会が、東日本大震災義援金として、豊田市社会福祉協議会へ寄付されました。 

 「世代間交流及び

減災」をテーマに事

業を展開し、無事終

えることができま

した。 

区長さんはじめ地域の
方々のご協力、部会員の頑
張りで「社会を明るくする
運動」をスタートに、多数
の事業を行い終了すること
が出来ました。心から感謝
申し上げます。 

 来年度も「地域の子ども
は地域で守ろう」の活動へ
のご協力を宜しくお願いし
ます。 

交流について課題は山積しています。地域の
皆様に支えられ一年が過ぎようとしています。 

部員一同楽しみながら前進出来たら幸せです。 

今後もご支援、ご指導頂きますようにお願い
申し上げます。 

ふ
れ
あ
い 

交
流
会 

～ボランティア活動の紹介～ 

交流館利用の自主グループ
が、広川台小学校の「みんなの
サロン」にご協力下さいました。 
 

も
の
づ
く
り
体
験 

☆参加グループ☆ 
チャームクラブ・美里ちぎり絵
クラブ・羽衣の会・漢字を楽し
む・美里太陽・東山グリーンエ
コー・ベルふぁみりぃ・ボディ
スマイル・美里写真クラブ 

こ
ど
も
の
ひ
ろ
ば 

ク
ロ
リ
テ
ィ 

（
ス
ポ
ー
ツ
輪
投
げ
） 

こどものひろば花もちづくり 

これらの行事を経て、多くの人のふれ
あいができたと思います。来年度もよろ
しくお願いします。 

おめでとうございます 

上
船
さ
ん 

（
野
見
山
町
） 

                          美里地区コミュニティ会議 
会長 松谷稔康 

 この３月３１日をもって退任することになりました。 
５年間、コミユニティ部会員、美里交流館職員のみなさんから頂いたご厚情に対し、厚く御
礼申し上げます。 
退任するとなるといろいろな事柄が走馬燈のように思い出します。苦しかったこと。嬉し

かったこと。でも、最も嬉しかったことは、地区内の様々な人との出逢いです。 
 行事としては、昨年のふれあいフェスタが一番の思い出になっています。神池公園でのイ
ベントは心配ばかりでした。心配の一番は天候でした。私は雨男でしたから。 
 最後に美里地区コミュニティ会議の益々の発展を祈念しまして、お礼の挨拶とさせて頂き
ます。長い間、ありがとうございました。 
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